



Geschäftsführer und Vorsitzender des Betriebsrates der Heinz Arens GmbH (v.li.): Andreas Tetzlaff, Vorsitzender des Betriebsrates, und Ralph Arens, kaufmännischer Geschäftsführer.

3500 Euro für Opfer

Mitarbeiter und Geschäftsführung spenden

Attendorf.

Die Opfer der Flutkatastrophe benötigen eine unbürokratische und möglichst umgehende Unterstützung.

Auf Initiative der Geschäftsführung und des Betriebsrates der Heinz Arens GmbH aus Attendorf sowie deren Unternehmenstochter ergab ein Aufruf innerhalb kurzer Zeit einen Betrag von 3500 Euro, der überwiegend für die Aktion „Deutschland Hilft“ gespendet wurde. Die beachtliche Summe kam durch freiwillige Einzelspenden der

Mitarbeiter zusammen. Die Geschäftsführung rundete diesen Betrag auf, indem sie die Spendensumme um die Hälfte aufstockte.

„Die Anteilnahme unserer Beschäftigten, auf die unser Aufruf gestoßen ist, hat uns beeindruckt“, so Ralph Arens, Geschäftsführer der Heinz Arens GmbH. „Mit unserer Spendenaktion konnten wir einen kleinen Beitrag zur Linderung der Nöte der Opfer in den Hochwassergebieten leisten. Für das spontane Engagement danke ich allen Beschäftigten beider Standorte.“